## Ein Dankeschön an Bulderns Helfer

BULDERN (wüb). Die Ortsgemeinschaft Buldern hatte zum Helferabend eingeladen - und die Gäste kamen zahlreich. Vorsitzender Udo Schulte ter Hardt begrüßte die Anwesenden und bedankte sich bei allen für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit. Ortsvorsteher Christoph Wübbelt dankte den Helfern ebenfalls für ihr ehrenamtliches Engagement. Zudem überbrachte er die Grüße vom verhinderten Bürgermeister. Die Redner hatten dieses Mal die Möglichkeit, aus luftiger Höhe zu sprechen weil die Junggesellen gerade die Fähnchen vom Schützenfest abnahmen. Alle verbrachten gemeinsam bei Würstchen und kühlen Getränken einen gemütlichen Abend.



Die Ortsgemeinschaft Buldern hatte zum Helferabend auf den Spiekerplatz eingeladen. DZ-Foto: Barbara Wübbelt